

Sur les traces de César en Bourgogne jusqu'à Alésia

Jean-Paul SIMERAY



Les Editions du Bien Public



Jean-Paul Simeray,

Scientifique de formation (Mines de Paris 41), apporte dans ses analyses historiques un esprit de rigueur qui n'exclut pas celui de finesse. Tout comme dans son activité de consultant, il aborde les questions avec un œil neuf et éclaire ainsi d'un jour nouveau les campagnes de César en Bourgogne.

Au long de l'autoroute défilent les panneaux indicateurs : « Sens », « Morvan »... « Alésia ». Notre mémoire perçoit ces signaux comme les balises de notre moyenne kilométrique.

Et pourtant !

C'est là, au cœur de la Bourgogne, que se livrèrent les grandes batailles qui décidèrent du sort de toute la Gaule.

Les paysages et les vestiges sont là, pleins des clameurs des légions de César et des charges de la cavalerie gauloise - « Reine des Batailles ».

Vous-mêmes, Bourguignons, savez-vous qu'après la décisive bataille de Lutèce, c'est la bataille de Bourgogne qui s'engagea sur des sites aujourd'hui paisibles et délicieux, propices aux parties de campagne ensoleillées ?

Découvrez la vérité sur Alésia, ou les raisons qui conduisirent là Vercingétorix.

Le temps d'un week-end, mettez vos pas dans ceux de ces Grands Anciens et découvrez, avec ces sites touristiques, les hauts lieux de notre passé.

Ce livre guidera vos loisirs, et vous étonnera sûrement.